

Antrag Nr. 05-F-03-0018

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Aktuelle Gutachten zur Aartalbahn zur Diskussion vorlegen
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 19.01.2005 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

alle aktuellen, teils in Presseberichten erwähnten Gutachten zur Aartalbahnreaktivierung (z.B. DEConsult/ VKT aus Dezember 2004) den Stadtverordnetenfraktionen zur Verfügung zu stellen bzw. dem Ausschuss zur Diskussion und Beschlussfassung vorzulegen

Begründung:

Wiesbaden, 19.01.2005

gez. Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

F.d.R. Heike Fenn
Fraktionsgeschäftsstelle